



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Hut Peralatan TNI-AD Kodam IV Diponegoro, Santuni Anak Yatim Piatu Berlinang Air Mata

Agung widodo - TEMANGGUNG.FR.N.CO.ID

Jun 30, 2024 - 23:39



TEMANGGUNG - Pemberian santunan kepada anak yatim-piatu Pondok pesantren Tombo Ati Lingkungan Tegalsari kelurahan purworejo Kabupaten Temanggung berlinang air mata. Jum'at (28/06/2024).

Di momen hari Ulang tahun Peralatan TNI-AD ke-78 Kodam IV Diponegoro yang jatuh pada tanggal 10 juli 2024 mendatang, salah satunya menggelar bantuan

sosial berupa santunan kepada 142 orang yatim piatu, para janda, kaum duafa, marbot dan juga guru ngaji.



Tak banyak kata yang terucap dari Kepala Peralatan Kodam IV/Diponegoro Kolonel Cpl Ramin dan Ketua Persit KCK Cab IV Ny. Novianti pun berlinang air mata saat memberikan santunan tersebut yang diiringi sholawat.

" Saya rasanya luar biasa senang saya tidak bisa membahagiakan tapi kami izin ingin memberikan berbagi kebahagiaan kepada kita semua. Saya merasakan Bagaimana misalnya pengabdian seorang guru ngaji, tulus dan banyak hal yang harus diperjuangkan termasuk dengan anak yatim piatu. terus berjuang Insya Allah, tuhan memberikan masa depan yang terbaik buat kita semua, dari lahir tidak ada Bapak tidak ada ibu saya tidak bisa bayangkan. Ucapan Kolonel Cpl Ramin.

Sementara itu Kasi Tuud Mayor Cpl Suparji menambahkan pelaksanaan santunan tersebut diprakarsai atas bimbingan Kyai Ahmad Hadi Ariyanto, tentunya peran Dandim Temanggung Letkol Inf Sriyono membantu kami untuk mengambil anak-anak yatim dan juga direstui dari Bupati, Kapolres, mudah-mudahan barokah. Jelasnya.

Sementara itu putra Kyai Bambang Hadiyanto Ponpes Tombo Ati juga mengaku bersyukur lantaran Kapaldam IV/ Diponegoro dapat menyantuni anak yatim piatu. Saya berharap kesatuan yang lain ataupun dari lembaga dapat mengikuti karena ini salah satu bentuk syiar. Bagi kami bersyukur ada program lanjutan lahir dari TNI-AD bahkan TNI yang lain. ungkapkannya.

Hadir acara santunan tersebut Kapaldam IV/Diponegoro Kolonel Cpl Ramin

beserta jajarannya, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, Kabak kesra Tulus Mardianto, Pimpinan Pondok Tombo Ati Kyai Ahmad Hadi Ariyanto, Persit Paldam IV/Diponegoro, Perwakilan orang tua Santri dan Para Santriwan Santriwati.